

Objet : Critique du livre *Arcadie*, E. Bayamack-Tam

Madame Bayamack-Tam Emmanuelle,

Je vous écris cette lettre pour vous faire part de mon avis sur votre livre que j'ai lu récemment, *Arcadie*. Habituellement, je ne lis pas beaucoup de livres mais j'ai lu votre roman, et je tiens à vous féliciter pour cette œuvre que je trouve particulièrement vivante. Le récit laisse naître une émotion croissante tout au long de l'histoire. Ce roman peut aider beaucoup de personnes qui, justement, se retrouvent dans le cas de Farah et qui peuvent ainsi trouver des réponses à leurs questions.

Ce livre m'a donné goût à la lecture. Sa simplicité et sa facilité sont agréables. De plus, j'aime beaucoup ce genre littéraire car ce n'est pas souvent que nous puissions lire, au lycée, des livres de notre âge ancrés dans notre époque. De plus, j'aime beaucoup Farah car ce personnage est libre et je pense qu'il nous faudrait des personnes comme ça dans le monde.

Votre inspiration libère une qualité d'expression appréciée. Le langage utilisé aide à la compréhension du livre et évite l'ennui lors de la lecture. Votre style d'écriture racontant le quotidien d'une adolescente est plutôt réaliste et nous permet de nous imaginer à la place du personnage principal.

Je tiens à vous remercier pour cet ouvrage qui m'a énormément plu.

Avec toute mon admiration.

Emma Réguer

Elève de 206, classe de Mme Miscopein au lycée Dupuy de Lôme à Lorient